

Quelques personnes ajoutent :

“ Mille remerciements aussi au bon S. Antoine de Padoue que nous avons aussi invoqué ! ”

\* \*  
\*

“ Je souffrais d'un mal de gorge depuis trois mois, et le médecin, impuissant à me guérir par les remèdes ordinaires, voulait m'envoyer à l'Hôpital pour y subir une opération. Je ne pus m'y résoudre ; mais je me décidai à faire un pèlerinage au monastère du Précieux Sang, de St-Hyacinthe, afin d'obtenir ma guérison. Je m'y rendis le 14 mai 1895. Après avoir prié dans la chapelle du monastère, j'ai été instantanément guérie. Je suis retournée chez nous parfaitement bien, et ne me suis plus aperçue de mon mal de gorge depuis. Le médecin est convaincu que je dois ma guérison aux prières. ”

---

REMERCIEMENTS — L'appréciation que le COURRIER DU CANADA et l'OUVRIER CATHOLIQUE, de Biddeford, font de notre revue nous est un encouragement précieux.

Nos remerciements à ces excellents journaux.

\* \*  
\*

LA BONNE NOUVELLE.—Nous signalons à l'attention de nos lecteurs et, par eux, à toutes les familles catholiques, une petite feuille qui a pour titre LA BONNE NOUVELLE. Elle est publiée à Toronto et s'envoie *gratis*. C'est UNE FEUILLE PROTESTANTE que chaque famille catholique doit se hâter de renvoyer aux éditeurs.

---

AVIS IMPORTANT.—Plusieurs de nos lecteurs se plaignent de ne pas recevoir *La Voix du Précieux Sang* régulièrement. Qu'ils veuillent donc s'astreindre à la demander formellement au bureau de poste, dans la dernière semaine de chaque mois. Nous sommes certaines de ne les point oublier.